

Flaschen geben ein Zuhause

Nepal ist gespickt mit den höchsten Gipfeln der Welt und reich an kulturellen Schätzen – hat aber auch seine Schattenseiten. Eine davon ist Kinderarmut.



Nepal Dali Sherpa war erst fünf Jahre alt, als ihr Leben eine entscheidende Wende nahm. Sie begegnete Sudama, Trekking-Guide des österreichischen Reiseveranstalters Weltweitwandern. Das Mädchen lebte völlig alleine in den Bergen der Everest-Region. Ihre Mutter war gestorben, ihr Vater gelähmt und konnte sich nicht um Dali kümmern. Kurzerhand nahm Sudama das Mädchen mit nach Kathmandu. Dali war das erste von vielen Kindern, dem Sudama ein Zuhause schenkte.

Ein Zuhause und Bildung

Kinderarmut ist in Nepal weit verbreitet, das Land zählt zu den ärmsten der Welt. Getrieben von der Grundidee, diesen Kindern ein behütetes Zuhause und Bildung zu ermöglichen, baute Sudama mit dem Verein Weltweitwandern Wirk! das Kinderheim Happy Bottle Houses. Die Bottle Houses sind Ökohäuser, die aus weggeworfenen Glasflaschen, Lehm und Holz gebaut sind. Lichtdurchflutete Wände, Zimmer mit guten Betten und hübschen, geblühten Bettdecken: 50 Kinder haben in den Flaschenhäusern Platz. Heute, 15 Jahre, nachdem Dali Sherpa im Kinderheim ein Zuhause gefunden hat, ist sie eine selbstbe-



Die nachhaltigen „Happy Bottle Houses“ geben Kindern ein Zuhause. Als Pate verhilft man ihnen zu einer sicheren Zukunft.

[BEIGESTELLT]

wusste, junge Frau. Sie unterrichtet stolz die erste Klasse an der benachbarten Kundalinee School, einem weiteren innovativen Projekt von Weltweitwandern Wirk!

Bildung schafft Zukunft

Der gemeinnützige Verein Weltweitwandern Wirk! verfolgt das Ziel, Menschen durch Bildung neue Perspektiven auf ein besseres Leben in ihrer Heimat zu geben. Voneinander zu lernen. Begegnung auf Augenhöhe zu ermöglichen. Gefördert wird der Verein durch den nachhaltigen Reiseveranstalter Weltweitwandern in Graz.

Weitere Infos und Spendenmöglichkeit (die Spende ist steuerlich absetzbar) unter www.weltweitwandernwirkt.org.

FÜR WEIHNACHTEN

**Das schönste Geschenk für Kinder:
Eine bessere Zukunft**

Schon mit 1 Euro pro Tag verändern Sie das Leben eines Kindes und schenken ihm eine Zukunftsperspektive im eigenen Land!

Werden Sie heute noch Pate:
www.weltweitwandernwirkt.org/patenschaften